
令和４年第２回野田市議会定例会

一 般 質 問 通 告 書

野 田 市 議 会



６月２０日（月） 午前１０時

質問時間は１人４０分以内、質問回数は無制限とします。

順位 会 派 名 通 告 者 ページ

１ 政 清 会 木名瀬 宣人 １

２ 六 諭 会 染 谷 信 一 ２

３ 公 明 党 桜 田 康 則 ３

４ 民 主 連 合 滝 本 恵 一 ４

５ 日本共産党野田市議団 星 野 幸 治 ５

６ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ６

７ 新 し い 風 栗 原 基 起 ７

６月２１日（火） 午前１０時

順位 会 派 名 通 告 者 ページ

８ 無 所 属 の 会 谷 口 早 苗 ８

９ い ち い の 会 河 井 哲 弥 ９

10 野田ファイトの会 庄 司 真 生 10

11 政 清 会 深 井 和 幸 11

12 六 諭 会 川 崎 貴 志 12

13 公 明 党 小 林 裕 子 13

６月２２日（水） 午前１０時

順位 会 派 名 通 告 者 ページ

14 民 主 連 合 古 矢 千 晴 14

15 日本共産党野田市議団 長 勝 則 15

16 政 清 会 中 村 裕 介 16

17 六 諭 会 邑 樂 等 17

18 公 明 党 内 田 陽 一 18

19 六 諭 会 濵 田 勇 次 19
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質問順位１ 質問者 木名瀬 宣人

項 目 質 問 内 容

１ 2022 年施行の法改正

への対応状況について

１ 運転者のアルコールチェック義務化に対する取組状況に

ついて

２ パワハラ防止措置の取組状況について

３ 改正女性活躍推進法の取組状況について

４ 公益通報者保護法改正による通報条件の緩和・通報者の

保護強化等への対応状況について

２ 小中学校における金融

教育について

１ 小中学校における金融教育の現状について

２ 小中学校における金融教育の課題について

３ 金融教育の指導者育成について

３ 学校内での突然死対策

について

１ 市内の小中学校におけるＡＥＤの設置場所について

２ 校庭等の屋外へのＡＥＤ設置について

３ ＡＥＤ日常点検・保守管理状況について

４ ＡＥＤ使用をためらう事例が多いとされていることに対

する対策について
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質問順位２ 質問者 染谷 信一

項 目 質 問 内 容

１ 新型コロナ感染症につ

いて

１ ワクチン接種状況・４回目対応について

２ 基礎疾患とは、また基礎疾患を持つ住民の状況の把握に

ついて

２ 危険な通学路について １ 野田市の対策必要箇所、対策済み箇所、完了率について

２ 危険な通学路解消に取り組む方針及び課題、見通しにつ

いて

３ 投票率について １ 市議会議員選挙における投票率の推移について

２ 若者の選挙率について

３ 清水台小の投票率について

４ 投票率向上のための方策は
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質問順位３ 質問者 桜田 康則

項 目 質 問 内 容

１ 予防医療について １ 予防医療推進への取組について

２ 女性特有のがん検診の取組について

３ 各健診の受診率及び今後の対策について

４ 人間ドック受診助成に対する現在の取組と今後について

２ 歯科健診について １ 歯科健診への取組について

２ 受診率向上に向けての今後の対策について
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質問順位４ 質問者 滝本 恵一

項 目 質 問 内 容

１ 駅自由通路の掲示板に

ついて

１ 掲示板の管理方法について

２ 電子掲示板の導入について

２ 道交法改正による市職

員のアルコールチェック

について

１ ４月からの状況について

２ 10 月からの体制について

３ 道の駅について １ 整備検討委員会での進捗について

２ 国の示す第３ステージとのマッチングについて
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質問順位５ 質問者 星野 幸治

項 目 質 問 内 容

１ 小張病院の診療報酬過

大受給疑いに関する新聞

報道について

１ 読売新聞 2020 年９月 30 日付の新聞記事について、野田

市としてはどのように把握されているか伺う。

２ 市として医師会の対応について把握しているのか伺う。

３ 監査終了後の結果内容は野田市にも報告がなされるのか

どうか伺う。

４ 結果として二次救急病院としての存続ができなくなった

場合、野田市としてはいかなる対応が求められるのか伺う。

５ 新聞報道のような事実関係が確認された場合は、これま

で支払ってきた補助金について返還請求を行うべきと考え

るが、市としての考えを伺う。

６ 現状での補助金の扱いについて、一時ストップしてはい

かがかと考えるが、市としての考えを伺う。

２ 子ども医療費の助成に

ついて

１ 中学生の自己負担金を無料化した場合、どの程度の財源

が必要となるか伺う。

２ 中学生の自己負担金についても無料化を求めるものです

が、市の考えを伺う。

３ 高校生の卒業までの医療費助成を求めるものですが、市

の考えを伺う。

３ 国民健康保険料の子供

の均等割について

１ 野田市の小学生・中学生・高校生それぞれの現時点での均

等割分の対象人数と合計を伺う。

２ 国民健康保険料の均等割は高校生まで廃止すべきと考え

ますが、市の考えを伺う。
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質問順位６ 質問者 小室 美枝子

項 目 質 問 内 容

１ 野田市北部開発計画に

関する住民の懸念事項に

ついて

１ 通学路の変更は学校側には伝えたと聞いたが、当該中学

生や保護者に対しては説明されているのかを伺う。

２ 当該地区で交通事故が起きてしまっている中で、通学路

の変更及び新設する通学路の安全対策について

３ 下りランプウエー（傾斜路）から排出される排気ガスの懸

念について

４ 日照問題について

５ 現在でも渋滞が発生する時間帯があると聞くが、物流倉

庫への大型車の搬入路及び従業員の出入りの新設信号機が

設置されればさらなる渋滞が頻発するのではないかという

地域の懸念について

６ 敷地内に貯水槽を設置すると聞くが、これまで大雨によ

る水害も発生しており、敷地内外の排水計画について伺う。

２ まめバスの利用につ

いて

１ これまでまめバスの停留所での事故等の有無について

２ まめバスの停留所の安全対策について

３ 盛土による災害防止に

向けた総点検の結果への

対応や今後取組が必要と

思われる予防策について

１ 総点検の結果報告を受けた箇所の確認について

２ 許可・手続が取られていなかった盛土への対応と今後に

ついて

３ 手続内容と現地の状況に相違があった盛土への対応と今

後について

４ 市政一般報告及び諸般の報告にあった木野崎地先の違法

盛土について詳細な報告があったが、この盛土は総点検の

対象となっていたのかを伺う。

５ 民地における違法性の高い用途とならないような予防策

が必要と考えるが、今後の取組を伺う。

４ 小学校及び中学校の校

則の見直しについて

１ 令和３年６月に文部科学省から通達のあった「校則の見

直し等に関する取組事例について」を参考に校則の見直し

を行った小学校及び中学校はあったのかを伺う。

２ 見直しを行った学校の取組の手法はどのような例がある

かをお聞きする。
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質問順位７ 質問者 栗原 基起

項 目 質 問 内 容

１ 野田市議会議員選挙に

ついて

１ 候補者へ提供されるポスター掲示板の位置情報について

２ 投票率の低下が続く市議会議員選挙に対する市の見解に

ついて

３ 選挙期間前後の啓発活動や期間中の周知方法や選挙情報

の発信における成果や課題について

４ 各世代別の投票率と情報公開について

５ 主権者教育の推進における教育委員会との連携や取組に

ついて

６ 今後の各種選挙における投票率低下への対応策等につい

て

２ 稼ぐ自治体経営につい

て

１ 地域産業の振興における市の見解と戦略について

２ 観光振興における市の見解と戦略について

３ ＰＲ推進室の役割と情報発信の戦略について

３ 文化芸術振興について １ 文化芸術の振興における市の見解について

２ アーティストバンクの設置について
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質問順位８ 質問者 谷口 早苗

項 目 質 問 内 容

１ 孤独死問題について １ 市内における直近３年間の孤独死の件数及び傾向につい

て伺う。

２ 市の孤立死対策防止の協力機関には、具体的にどのよう

な支援をいただいているのか伺う。

３ 孤立死防止のためのガイドラインや対策防止マニュアル

を策定しているか、していない場合今後策定予定があるの

か伺う。

４ 個人情報保護法が当事者への連絡の妨げになる事例はな

いのか伺う。

５ 孤立死対策の啓発活動も重要だと考えるが、野田市では

行っているか伺う。

２ 学校部活動の地域移行

について

１ 学校部活動の地域移行に対する市の考え方を伺う。

２ どのように地域人材を確保するか伺う。

３ どのように学校と地域人材との連携、引継ぎをするか伺

う。

４ 貧困家庭への格差対策をどう考えるか伺う。

５ 指導者のいじめ、体罰、勝利至上、ハラスメントへのコ

ンプライアンス対策が必要となると考えるが、その考えを

伺う。
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質問順位９ 質問者 河井 哲弥

項 目 質 問 内 容

１ 鈴木貫太郎記念館再建

について

鈴木貫太郎記念館再建基金の現状について

２ 千葉県立関宿城博物館

について

県から市への移譲の話が出ています。その進行状況と野田

市の見解をお伺いします。
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質問順位１０ 質問者 庄司 真生

項 目 質 問 内 容

１ 野田市財政指標につい

て

１ 財政力指数について

①現状認識と今後の見通しについて

②少子高齢化のリスクについて

２ 経常収支比率について

①現状認識と今後の見通しについて

②今までどのような対策があったかについて

２ 移動支援の整備につい

て

１ まめバスの本数増設・ルートの見直しについて

２ 運転免許の返納者への支援施策について

３ 熱中症対策について 児童生徒のマスク着用について
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質問順位１１ 質問者 深井 和幸

項 目 質 問 内 容

１ 東京直結鉄道の建設に

ついて

１ これまでの取組、経過及び今後の予定について

２ 地下鉄８号線延伸建設促進議員連盟の概要及び活動予定

について

２ 職員研修について １ 各種研修の実績と成果について

２ 研修実施計画について
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質問順位１２ 質問者 川崎 貴志

項 目 質 問 内 容

１ 野田市内の小中学校で

の教職員の配置数につい

て

１ 小中学校における担任教諭の配置状況について教えてく

ださい。

２ 市として考えている職員が不足しているときの対策につ

いて教えてください。

２ 市役所庁舎内の利便性

の向上について

１ 庁舎１階の千葉銀行のＡＴＭがなくなった経緯を教えて

ください。

２ 庁舎内への売店やミニコンビニ店舗を誘致など利便性の

向上策は検討されていますか。

３ 市で管理している公共

トイレの方向性について

１ 市で管理している公共トイレの数と利用状況や評判、経

過年数を教えてください。

２ 今後の追加設置、リニューアル、多目的トイレ化や防災ト

イレ化などの予定や運営方針について教えてください。
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質問順位１３ 質問者 小林 裕子

項 目 質 問 内 容

１ アピアランスサポート

助成事業の導入について

１ 抗がん剤治療の副作用として起こる脱毛による医療用ウ

ィッグの購入の負担軽減策について伺います。

２ 乳がん治療で乳房切除による胸部補正具購入の負担軽減

策について伺います。

２ リトルベビーハンドブ

ックの手帳について

小さく生まれた赤ちゃんのための身長体重などの成長や運

動機能の発達が記録できる母子手帳について伺います。

３ 小・中学校図書館司書

の現状と課題について

１ 小中学校の図書館司書配置の現状について伺います。

２ 小中学校の図書館司書を配置される場合の課題について

伺います。
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質問順位１４ 質問者 古矢 千晴

項 目 質 問 内 容

１ マイナンバーカード

について

１ マイナンバーカードの取得状況について

①市内の交付待機者、交付者の人数及び交付率について

②近隣自治体の交付状況について

２ マイナンバーカードの利用について

①コンビニ交付サービスの利用状況について

②その他の市独自利用について

２ 二ツ塚グリーンパーク

及び白鷺団地内を流れる

白鷺川について

１ 当河川の堆積物の撤去について

２ 万一、災害（氾濫等）が起きた場合の避難所について



15

質問順位１５ 質問者 長 勝則

項 目 質 問 内 容

１ 木野崎地先の違法盛土

について

１ 市は違法盛土工事をどのように知り得たのかその経緯に

ついて

２ これまでの市の現地調査の日時と内容について

３ 地権者の人数と埋立てを承諾した人数について

４ ドローンによる測量の結果について

５ 送電線への影響について

６ 土砂はどこから搬入されたものかについて

７ 地域住民に対しての健康被害について

８ 市として違法事業者に対しての指導は適切だったかにつ

いて

９ 北側の農道と市道に面している部分の土砂流出対策につ

いて

10 事業者への追跡について

11 市は事業者に対して住民への説明会の開催を求めてきた

のかについて

12 土砂の完全撤去に向けた対策について

２ 交通不便地域対策につ

いて

１ 県内のデマンド交通の実施状況について

２ 予約制運行の検証と課題について

３ 住宅リフォーム助成制

度の創設について

１ 東葛６市の住宅リフォーム助成制度の実施状況について

２ 住宅リフォーム助成制度の経済効果について

３ 住宅リフォーム助成制度の早期実現について
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質問順位１６ 質問者 中村 裕介

項 目 質 問 内 容

１ 都市計画道路今上木野

崎線について

１ 現在の進捗状況について

２ 現在の渋滞状況と対策について

３ アンダーパス予定箇所の豪雨対策について

４ 建設予定地近隣の住民の説明について

５ 今後の展開について
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質問順位１７ 質問者 邑樂 等

項 目 質 問 内 容

１ 鈴木貫太郎記念館の整

備について

鈴木貫太郎記念館の整備の方向性について

２ 資源物・小型家電の持

込回収について

１ 旧関宿クリーンセンターにおいて小型家電等を回収して

いた当時の状況と実績について

２ 今後の小型家電品等の集積所の設置について
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質問順位１８ 質問者 内田 陽一

項 目 質 問 内 容

１ 通学路安全マップに

ついて

通学路安全マップの作成状況と課題についてお聞きいたし

ます。

２ ごみ問題の対策につい

て

５Ｒ運動の現状と課題についてお聞きいたします。

３ 防災対策について １ 河川の水位計設置状況について

２ 避難所の現状と課題について

３ ペット同行避難などの対応状況と課題について

４ 情報伝達方法（防災無線・まめメール・ＳＮＳ活用など）

についての現状と課題について

５ 河川敷の現状と課題について

４ 市内の道路について 県道境杉戸線について、市が把握している進捗状況と見通

しをお聞きいたします。

５ 歴史を生かす施策につ

いて

１ 市内の指定文化財の現状と課題についてお聞きいたしま

す。

２ 文化財などの伝承についてお聞きいたします。

６ 子ども館の整備につい

て

児童センターオープンに向け、御努力されていることにつ

いてお聞きいたします。
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質問順位１９ 質問者 濵田 勇次

項 目 質 問 内 容

１ 養育費の不払いにつ

いて

１ 養育費不払いで国が立て替える法整備の進捗状況につい

て、情報があればお伺いします。

２ ひとり親家庭の数及び近年の推移について、また中学生

までの子供のいる家庭のうち、ひとり親家庭の割合につい

て

３ 市は養育費不払いについてどの程度把握しているか、ま

た相談件数及びその時のアドバイスの内容について

４ 兵庫県明石市、滋賀県湖南市では先進的に取り組んでい

ますが、今後の野田市の対応について

２ サイクリングロードの

除草と今後の整備見通し

について

１ 昨年の試験的な刈取りで、今後の除草の在り方はどの

ように変わるのかについて

２ リバーサイクリングプロジェクトの進展状況について

３ 木野崎のスポーツ公園から水堰橋までの瀬戸、三ツ堀地

区の一部貫通していない箇所の進展状況について

４ 一部貫通していない箇所の迂回ルートの表示について

３ 梅郷駅西土地区画整理

事業の進捗状況について

梅郷駅西土地区画整理事業の現在の状況とスケジュールに

ついて


